

Genderswitch!

Ein Körpertausch mit Folgen ...

Von Felidae_Atсутane

Prolog: Einführung

Etwas mehr als zwei Jahre sind seit der Wiedervereinigung der Welten vergangen. Lloyd hat seine Reise zur Vernichtung aller Exspheres erfolgreich beenden können und lebt seitdem wieder in Iselia. Auf seiner Reise hat er Sheena wiedergetroffen, mit der er nun seit fast einem Jahr zusammen und seit kurzem auch verlobt ist.

Kratos ist nach einem Jahr auf Derris-Kharlan wieder zu seinem Sohn zurückgekehrt. Lloyds Freude hierrüber war unermesslich groß. Sein Vater bemüht sich seitdem sehr, seine Sache gut zu machen und seinem Sohn noch ein wenig gute Erziehung angedeihen zu lassen.

Die Beziehung zu Sheena ist jedoch ein ständiger Streitpunkt zwischen Vater und Sohn, weil Kratos – auch, wenn er es nicht zugibt – Angst hat, Lloyd erneut zu verlieren.

Yuan, der während Kratos' Abwesenheit neben Dirk ein Auge auf Lloyd geworfen hat, hat inzwischen den Posten des Onkels eingenommen und lebt außerdem mit Kratos zusammen in seinem Haus im Iselia-Wald, das er mit dem rothaarigen Seraphen und seinem Sohn gemeinsam gebaut hat.

Dirk hat Lloyd zu seiner Verlobung mit Sheena das kleine Häuschen, in dem er aufgewachsen ist, geschenkt und ist zu Altessa gezogen, jedoch noch immer für seinen Ziehsohn da.

Raine und Genis waren währenddessen auf Reisen. Bei ihrer Rückkehr berichten sie Lloyd und Kratos von einer uralten Ruine und einem scheinbaren Exsphere, der sich dort befinden soll.

Und in dieser Ruine beginnt diese Geschichte auch ...